

# DAS VfB-BETRIEBSGÜTESIEGEL

## BAUWERKSBEGRÜNUNG ÖSTERREICH



Eine Initiative von:



Eine ausgezeichnete Qualität ist für die Wirkung von Bauwerksbegrünungen sehr wichtig! Von der Herstellung der Materialien über die Planung und Ausführung von Begrünungen bis zur Anwuchs- und Entwicklungspflege gilt es, stets die beste Qualität zu gewährleisten, um langfristig erfolgreiche und aufblühende Projekte umzusetzen.

### DAFÜR STEHT DAS BETRIEBSGÜTESIEGEL

Der Verband für Bauwerksbegrünung zeichnet Betriebe der Bauwerksbegrünungs-Branche, welche eine qualitätsgesicherte und dadurch hochwertige Ausführungsarbeit leisten, mit dem VfB-Betriebsgütesiegel aus. Entwickelt wurde die Zertifizierung in Zusammenarbeit mit dem Innovationslabor GRÜNSTATTTGRAU. Als ganzheitliche Kompetenzstelle für Bauwerksbegrünung ist es uns ein Anliegen, Qualität bei der Errichtung von Dach-, Vertikal- und Innenraumbegrünungen sicherzustellen und diese Leistungen sichtbar darzustellen.

### DIE VORTEILE FÜR AUFTRAGGEBER:INNEN

Ein ausführender Betrieb, der das Gütesiegel vorweist, verfügt über nachgewiesene Kompetenzen und ausgezeichnete Referenzen sowie qualifizierte Mitarbeiter:innen und garantiert den Einsatz qualitativ hochwertiger Produkte. Das Gütesiegel stellt ein verlässliches Qualitätsmerkmal dar und bietet eine objektive Entscheidungsgrundlage bei der Wahl der Begrünungs-Partner:innen..

### SORGFÄLTIGE BEWERTUNGSKRITERIEN

Ausführungsbetriebe, die in der Dach-, Vertikal- und Innenraumbegrünung tätig sind, werden auf die Einhaltung der Mindestanforderungen sämtlicher ÖNORMEN sorgfältig geprüft. Dadurch wird höchste Qualität nach österreichischen Standards garantiert. Neben nachgewiesenen Referenzprojekten und fachgerechter Errichtung wird auch großer Wert auf regelmäßige Weiterbildung der MitarbeiterInnen des Betriebs gelegt.

### DAS BIETET DAS BETRIEBSGÜTESIEGEL:

- Verlässliche Qualität
- Geprüfte Standards
- Nachgewiesene Kompetenzen
- Objektive Entscheidungshilfe
- Eindeutige Erkennungsmerkmale
- Sichtbare Kennzeichnung

Die zertifizierten Betriebe und geprüfte Referenzprojekte werden auf der GRÜNSTATTTGRAU Datenbank sichtbar gestellt und sind mit dem offiziellen Gütesiegel gekennzeichnet und erkennbar.

